

## 令和3年7月20日 全校集会の話

尾崎っ子の皆さん、ここまでお疲れ様。4月に皆さんと令和3年度をスタートさせてから、3年生以上が知っているおとしまでとは、まだずいぶんとちがうけど、でも去年よりは、学校生活大分よくなりました。何より、学校がある！子ども達が、学校に来る！こんな当たり前のことが、去年の4月、5月にはできなかったのですから。

そんな、4月から今日までの3ヶ月半、皆さんは、交通事故0、コロナ0、自分たちはもちろん、周りの人の健康、大切な体や心を守ること、自分を大切にし、それから人にも優しくすることを、頑張りましたね。今日、皆さんに言いたいことが3つあるのですが、1つ目を言います。頑張ってくれて、ありがとう！

校長先生は皆さんにお礼を言いたかったので言いましたが、皆さんは、勉強を始め、色々と教えて下さった先生方、おうちの人、地域の人、そして、いっしょに頑張った友達に、しっかりとお礼を言って、ここまでの生活を無事に、立派に過ごせたことへの感謝を、伝えてくださいね。

さて、明日から夏休み。去年は短かったけど、今年は、41日もあります。コロナの感染はまだまだ続きそうですが、この夏休みには、日本で開かれる大きな世界のイベント、そう、オリンピック・パラリンピックがありますね。楽しみです。

長〜い休み中、お家の人言うことをよ〜く聞いて、はい、言いたいことの二つ目！この間お話しましたが、まずはお家の人に、あいさつ！おはようございます、いただきます、行ってきます、おやすみなさい、、、お手伝いや宿題も頑張って、今しかできない経験、体験をい〜ぱいして、素晴らしい夏休みにして下さい。

でもね、時には、苦しいことやつらいことがあるかもしれません。そんなときは、身近な誰かや、学校その他、お電話でもいいです。お話、相談をして、吐き出しちゃおう！一人でためないよ！先を明るく見て、身近な人への優しさ、忘れない。「ナントカナル、大丈夫。」自分や、周りの人を励ます気持ちを、忘れない。さあ言いたいこと三つ目！夏休み明けの日、尾崎っ子またみ〜んなで、8月31日、この日を明るく迎えましょう。

①ありがとう！②おうちの人にあいさつ ③831、またみんなで！

終わり！